



ECONOMÍA Detenido por estafa el fundador de Herrero Brigantina **P37**

ARTE La peripecia de un 'velázquez' hasta salir a subasta en Sotheby's **P27**



La UE cierra los pactos clave sobre migración y reglas fiscales

Europa endurece los requisitos de acogida e impone cuotas de reparto

Calviño logra un consenso para la reducción del déficit con concesiones a Alemania

El semestre español termina con avances antes de un 2024 electoral

MANUEL V. GÓMEZ
MARÍA R. SAHUQUILLO, **Bruselas**
La UE acelera y saca adelante dos de los acuerdos nucleares para el futuro de Europa. Los Veintisiete dieron ayer luz verde, tras años de debates, al pacto migratorio,

un paquete de reglamentos que endurece las condiciones de acogida de los solicitantes de asilo, y que impone por primera vez cuotas de reparto de migrantes entre países. Horas después, los miembros de la UE cerraron el acuerdo

sobre el pacto de estabilidad, que desabrocha algunos botones de la camisa de fuerza en materia fiscal impuesta a los socios durante los años de crisis, aunque con concesiones a los llamados *halcones*, en especial Alemania. Dos pactos

trascendentes bajo la batuta de España, que ha echado el resto en la recta final de su semestre de presidencia de la UE, antes de un 2024 marcado por las elecciones europeas.

PÁGINAS 2, 3 Y 33

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10



Algunos de los 54 inmigrantes rescatados ayer por Salvamento Marítimo en una lancha neumática, a su llegada a Lanzarote. / ADRIEL PERDOMO (EFE)

La falta de medios y coordinación agravó el impacto de la covid

ORIOU GÜELL, **Barcelona**
La falta de medios y coordinación agravó el impacto de la pandemia, según el informe de expertos encargado por el Consejo Interterritorial de Salud, que lo analizará en su reunión de hoy. El texto, al que ha tenido acceso EL PAÍS, refleja lo que se vio durante la crisis sanitaria: que España no tenía

una estrategia para reaccionar ante la covid pese a los precedentes de la gripe A y el primer SARS y que el impacto de las primeras olas acabó siendo más duro que en países vecinos. Los expertos abogan por anticiparse a una futura pandemia y prevenirla con "una colaboración internacional estrecha y solidaria". **PÁGINA 23**

EL PAÍS SEMANAL

Los domingos dan mucho que leer



Sigue todo el contenido de EL PAÍS SEMANAL



EL PAÍS

Sánchez y Feijóo abordan su reunión en medio de duros reproches

Los dos líderes se citan mañana en el Congreso

E. G. DE BLAS / J. MARCOS, **Madrid**
El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, y el líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, se reunirán mañana, pero los duros reproches que cruzaron ayer en el pleno del Congreso hacen difícil esperar acuerdos. El PP tardó 10 días en aceptar la invitación del presidente, y exigió que se celebre en el Congreso, que considera "territorio neutral". Sánchez criticó a Feijóo por "jugar al escondite" en vez de ir a La Moncloa. **PÁGINAS 14 Y 15**

Telefónica pacta el ERE y la acción sube por la entrada del Estado

P34

La protesta contra Milei se topa con el blindaje policial

MAR CENTENERA, **Buenos Aires**
Miles de argentinos salieron ayer a las calles en Buenos Aires por primera vez contra los planes de ajuste del presidente, el ultraderechista Javier Milei, pero se enfrentaron a un gran despliegue policial. Los antidisturbios evitaron los cortes de calles, frente a la tradicional tolerancia con las protestas. **PÁGINA 6**

La candidatura de Trump queda en manos del Supremo

IKER SEISDEDOS, **Washington**
El Tribunal Supremo de EE UU tendrá la última palabra sobre la candidatura presidencial de Donald Trump en 2024, después de que la justicia de Colorado ordenara impedirle presentarse a las primarias republicanas en ese Estado. El Supremo, con mayoría conservadora, deberá decidir si el expresidente está inhabilitado por su papel en la insurrección del 6 de enero de 2021. **PÁGINA 5**